



祝 国東市成人式

あなたにとつて大切な日に！

第8回国東市成人式が8月15日（木）アスト
くにさきで開催され、今年度二十歳を迎える新
成人350人のうち264人が出席、大人への
第一歩を踏み出しました。新成人たちは久々に
再会した仲間と喜びを分かち合い、会場は祝福
ムードに包まれました。



▲記念講演で田中琴乃さんは「常に前を向いて、自分の限界に挑んでほしい」と話した。



▲成人証書を受け取る藤原史歩さん

成人式典はアストホールで開催。中学校3年時の恩師から一人ひとりの名前が読み上げられ、三河明史市長が新成人代表の藤原史歩さん（武藏町）に成人証書と記念品『ふるさと国東の偉人伝』を贈り、「社会人として責任ある行動をとり、自己研鑽に努め、夢や希望に向かって挑戦してください」とあいさつしました。

来賓の小川浩県東部振興局長、小野弘利、三浦公両県議会議員、堀田一則市議会副議長の祝辞に続いて、小野剣さん（国東町）が誓いの言葉を力強く述べ、富永六男市教育委員長が激励式を閉じました。

式典後は、北京・ロンドンオリンピック新体操日本代表の田中琴乃さん（別府市出身）が、「夢に向かつて 自分の限界に挑む」と題して記念講演。リボンを使つた演技も披露しました。記念撮影や恩師を囲んで同窓会も行われ、新成人にとつては大切な一日となつたようです。



▲平成5年度に生まれた新成人のみなさん